

午前3時 大型車にはねられ? 遺体損傷激しく

帯広でひき逃げ

◆夜間走行 遠目ライトで早期発見、事故を未然に防ぎましょう!◆

2016年3月9日(水)8時0分

9日午前3時すぎ、帯広市西10条北の国道38号の車道上に人が倒れているのを通り掛かった人が見つけ、警察に通報しました。倒れていたのは50代から60代とみられる男性で、その場で死亡が確認されました。警察によりますと、遺体は損傷が激しく、大型の車にはねられた可能性があるとことです。男性は紺色のジャンパーを着ていましたが、身元などはまだ分かっていません。

- 一時停止は、二度停止
- 車間距離は、前車から4秒間
- 前車発進から、2秒後に発進

2時間ごとに、15分休憩で 守ろう! 自分の命

交差点 信号が、「青」に変わった! チョット待て! もう一度、安全確認しよう

バック時は、一度の確認だけでなく、もう一度確認しましょう

荷台からの”転落”、”はさまれ”事故に注意しましょう

雪山で見えにくい時は・・・身を乗り出して確認!
山の陰からの飛び出し注意! 脇道から乗用車・人が出てくるかも知れません!

道内各地にブラックアイスバーン出現!
峠で、橋で、カーブで、スリップ事故多発!

気付いた時には、間に合わなかった
横断中の男性、はねられ重体

[2016/2/24 1:10]

23日、熊本県の国道で、男性(65)が自転車で道路を横断中に軽乗用車にはねられた。男性は意識不明の重体。車を運転していた男性は、「自転車で気付いた時には間に合わなかった」と話している。

救護措置をとらずに逃走

交差点で自転車はねる ひき逃げ容疑で23歳会社員逮捕

2016年2月5日(金)7時55分

4日、乗用車で自転車の派遣社員男性(33)をはねて救護措置をとらずに逃走したとして、群馬県の会社員の男性容疑者(23)を自動車運転処罰法違反(過失致傷)と道交法違反(ひき逃げ)の疑いで逮捕した。容疑者は昨年11月10日朝、交差点で自転車の男性と衝突、男性の胸や腰などに打撲の軽傷を負わせた。容疑者は容疑を認め、「怖くなって逃げた」と話しているという。

上川 路面凍結 止まったトレーラーに、後続車追突
観光バスなど次々追突 4台からむ事故 8人が重軽傷

2016年3月9日(水)13時41分

9日午前10時ごろ、上川町の国道で大型トレーラーが道をふさぐように停車し、後ろを走っていた観光バスなど3台が追突事故を起こしました。この事故で、軽乗用車に乗っていた20歳くらいの男性が車体に頭や首を挟まれるなどして重傷を負ったほか、ホテルの送迎バスの乗客など7人が軽傷です。観光バスの運転手:「おなかの方に衝撃がある感じで、『ドン』と来ました。ビックリしました」目撃者によりますと、大型トレーラーが止まったのを見て観光バスと軽乗用車は停車しましたが、後ろから来た送迎バスが軽乗用車に突っ込んだということです。当時、路面は凍結していました。

横断歩道のない場所、横断中の高齢女性死亡
死亡ひき逃げ 84歳が後続車にもはねられる

2016年3月9日(水)12時0分

8日午後6時15分ごろ、福島県の国道で、女性(84)は、無職の男性(62)の乗用車にはねられた。女性は後続の車にもはねられ、病院に運ばれたが、間もなく死亡した。後続車がそのまま逃走したため、警察は、死亡ひき逃げ事件として捜査している。女性は歩いて横断しており、通行人の男性が110番通報した。現場は片側1車線の見通しの良い直線で、横断歩道はなかったという。

交差点、横断中 車3台にひかれ高齢の男性死亡

2016年3月9日 08:46.

8日午後11時半前、愛知県の交差点で、西に向かって道路を歩いて横断していた男性が北進の軽乗用車と衝突し、反対車線に跳ね飛ばされて、さらに乗用車2台にひかれました。男性は病院に運ばれましたが、左頭部を欠損するなどして死亡が確認されたということです。男性は80代くらいです。